

Al menos 60 murieron en las últimas 24 horas

# Asesinados en Gaza superan los 55.000 e Israel vuelve a atacar en centros de ayuda

● Muchas de las víctimas mortales registradas en las últimas horas recibieron disparos mientras buscaban ayuda humanitaria en los centros controlados por la fundación impulsada por el Estado de mayoría judía.

Los intentos por obtener alimentos vuelven a convertirse en un riesgo mortal en la Franja de Gaza.

Disparos y ataques aéreos israelíes mataron al menos a 60 palestinos en Gaza este 11 de junio, la mayoría de ellos cerca de un centro de ayuda humanitaria operado por la Fundación Humanitaria de Gaza, respaldada por Estados Unidos e Israel, en el centro del enclave, según informaron funcionarios de salud locales.

De ellos, al menos 25 personas murieron y decenas resultaron heridas cuando se dirigían al centro de asistencia en los alrededores del corredor de Netzarim, una zona de amortiguación establecida por Israel y que divide la Franja de Gaza entre su parte norte y sur.

El Ejército israelí volvió a justificar sus disparos contra

la empobrecida y desarmada población civil. Esta vez repitió que sus soldados propinaron tiros de advertencia contra sospechosos de representar una amenaza, cerca del corredor de Netzarim.

“Esto ocurrió a pesar de las advertencias en la zona, que es una zona de combate activa. El Ejército israelí está al tanto de la información sobre personas heridas”, indicó el Ejército israelí, que precisó estar “investigando los detalles”.

Al menos otras seis personas murieron por disparos israelíes cerca de otro centro de GHF en Rafah, en el sur del enclave, según informaron responsables del hospital Nasser de Khan Younis.

También en Khan Younis, otras diez personas murieron en bombardeos israelíes, según las autoridades locales.

La cifra total de personas asesinadas por fuego



**Gaza se ha convertido en una tumba para los palestinos.**

israelí desde que iniciaron las hostilidades en curso el 7 de octubre de 2023 tras el sangriento ataque de Hamás a Israel-ya asciende a más de 55.000, indicó el Ministerio de Salud este miércoles.

Durante las últimas semanas, se han multiplicado los incidentes mortales alrededor de los centros de distribución de ayuda humanitaria gestionados por la Fundación Humanitaria de Gaza (GHF por sus siglas en inglés).